

PERNES-LES-FONTAINES

Les jeunes Pernois ont visité la base aérienne d'Orange

C'est avec beaucoup d'enthousiasme que 16 jeunes de l'espace jeunesse de Pernes-les-Fontaines se sont inscrits pour visiter la base aérienne d'Orange.

Très intéressés par les métiers de l'armée, ils se sont montrés curieux au fil d'une visite qui s'est révélée très enrichissante. Au programme: découverte des avions de chasse, canons et hélicoptères en passant par le simulateur de vol. Mais ce qu'ils ont le plus apprécié, c'est discuter avec des tireurs d'élites et assister à des décollages d'avions de chasse, sans oublier la présentation théorique des kits de survie militaires. Grâce à cette journée ludique, les jeunes ont pu savoir de quoi était fait le quotidien des militaires et comprendre en quoi consistaient ces métiers de l'armée. Devant le succès de cette sortie et compte tenu des nombreuses demandes, l'espace jeunesse organisera une nouvelle visite de la base aérienne durant les vacances de la Toussaint.

Maïté MICHEL



Seize jeunes de l'espace jeunesse de Pernes-les-Fontaines ont pu découvrir le simulateur de vol des hélicoptères, pilotés par les militaires.

/PHOTO M.M.